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Магнитогорска, Москвы и Санкт-
Петербурга – именно они выберут 
себе участников нынешнего «По-
ловодья» и повезут на стажировку 
в свои мастерские и ателье. 

Среди членов жюри также из-
вестный дизайнер Сергей Корота-
ев, начинавший профессиональную 
модную карьеру на подиуме «Поло-
водья». Теперь он немного отошёл 
от дизайна, но остался в моде: яв-
ляется ментором Fashion Futurum 
Accelerator и, по сути, даёт дорогу 
молодым дизайнерам – следующим 
шагом после Futurum становится 
Mercedes Benz Russian Fashion Week, 
неотъемлемой частью которого 
считается наша Ксения Герц.  

– Коллекции на «Половодье» это-
го года очень разные, мне нравится, 
что много ярких, участники не по-
боялись представить яркость на 
подиуме, – делится впечатлениями 
Елена Каленникова. 

Екатерина Вахрушева и её кол-
лекция «Бест» – строгий кэжуал, 
локальные цвета, асимметрия в 
полах и разрезах, многослойность, 
сочетание ярких цветов, модные в 
последние годы семейные луки. Ах, 
какой костюмчик демонстрировал 
мальчуган, вышедший на сцену с 
модным папой с дредами! Несмо-
тря на яркость и актуальную моду, 
одежда строгая – длина, закрытость 
частей тела. Девочки-организаторы 
объясняют: Екатерина глубоко ве-
рующий человек. Второй раз на 
подиуме её наряды продемонстри-
ровали дети – правда, то был показ 
челябинской коллекции обуви, но 
Екатерина Вахрушева предоста-
вила для неё детскую коллекцию: 
длинные трикотажные платьица, 
на футболке принт Иисуса, на пла-
тьице надпись Blessed – «благосло-
венный», «осчастливленный». 

Коллекция ателье Cotton – летя-
щие и струящиеся фактуры, мелкий 
цветок – модный нынче деревен-
ский принт, или яркая крупная гео-
метрия. Ткани натуральные – лён, 
трикотаж, шёлк.

Пять лет с «Половодьем» со-
трудничает фонд «Я – женщина» 
ПАО «ММК» во главе с депутатом 
городского Собрания Мариной Сер-
геевой. Если помните, ежегодно вне 
конкурса Сергеева проводила показ 
участниц конкурса «Жемчужина». 
В этом году радикально поменяла 
направление – и вот на подиуме 
хоккеистки созданной ею команды 
«Ночные ведьмы»: кто-то на конь-
ках и в форме, другие – в спортив-
ных костюмах для зала, остальные 
в деловых костюмах, вечернем 
платье и модном пальто-накидке. 
Всё – в «корпоративных» цветах 
команды: чёрный, фиолетовый, 
жёлтый, серый. 

– Всех привела в восторг форма 
олимпийской российской сборной, 
когда спортсменам в едином стиле 
отшивают не только спортивные 
костюмы, но и деловые комплекты, 
и строгие костюмы для выхода в 
свет, – говорит Марина Сергеева. – 
Вот и родилась задумка сделать так 
для девчонок-хоккеисток, развеяв 

миф о том, что женский хоккей – это 
несерьёзно. 

С кем было легче работать – с 
хоккеистками или «жемчужина-
ми»? Ответ однозначен: с «жем-
чужинами». Зато с хоккеистками 
– интереснее. Репетировали дефиле 
несколько часов кряду – девчонки 
хохотали: на коньках им держаться 
куда привычнее. Зато так мило 
смотрелся букет из фиолетовой 
лаванды в белоснежной хоккейной 
каске! Авторами коллекции для 
«ведьм» стали Марина Неверова и 
Юлия Кузнецова. 

Челябинский дизайнер вдохно-
вила коллекцией «Африка»: это не 
стереотипные гепард, тигр и зебра. 
Но даже серый цвет в коллекции 
смотрелся ярко – под влиянием 
ярких тюрбанов, лёгких форм и 
манящих аксессуаров. 

Лина Палей с коллекцией «Мой 
гардероб» заставила улыбнуться: 
это действительно её гардероб – 
любимый дизайнером бирюзовый 
и лиловый цвета, женственные 
силуэты, мех и крупные цветы, а 
также таинственность – закрытые 
лица моделей, к примеру, затем 
«открытые» с помощью картин 
авторства Лины.

Впечатлила также  
детская коллекция «Дисней» – 
точнее, коллекции  
для мам и дочек:  
яркие свитерочки  
с изображениями  
любимых детворой Фиксиков  
и Маши с медведем, 
Смешариков и Барбоскиных

Правда, это вовсе не Дисней, а 
российская анимация – но разве 
это так важно? А когда увидела 
Ольгу Жукову – она представила 
коллекцию вечерних платьев для 
девочек так называемого «средне-
го» возраста – от семи до 15 лет, не 
могла не подойти к дизайнеру. 

– Хотите, угадаю: у вас есть доч-
ка и она занималась бальными 
танцами?

– Да! – в глазах Ольги удивле-
ние. 

– Просто для этого возраста в 
танцах очень неприметные пла-
тьица, а хочется, чтобы дочка вы-
глядела принцессой. 

– (Смеётся). Точно! Родила дочку 
рано – в 18 лет, считайте, последняя 
кукла и первая модель одновре-
менно. Всегда шила для неё яркие 
платьица, потому что, вы правы, в 
возрасте от пяти до 15-ти найти 
красивую одежду тогда было почти 
невозможно. Теперь вот сшила кол-
лекцию для других девочек. 

Рита Ковтун – дочка Лии Ки-
нибаевой. И так «по-лиевски» 
смотрелись в коллекции её дочери 
ажурные носочки, так любимые 
Лией Апалиевной, в сочетании с 
грубыми босоножками, а также 
интересное сочетание принтов в 

одном наряде – к примеру, крупные 
цветы и полоска. 

– Вообще-то я не думала о маме, 
создавая коллекцию, но – да, теперь 
вспоминаю, что это она любит, 
– смеётся Рита. – Носочки в соче-
тании со шпилькой, босоножками, 
кроссовками и всем остальным – 
сегодня вообще тренд. 

– Не надоело покорять Магнитку, 
не хочется уехать вслед за Лией 
Кинибаевой?

– Я не покоряю, а делаю то, что 
нравится. Пока мне нравится здесь. 
Очень удобно творить, и не всегда 
люди, переезжая в большие города, 
имеют такую возможность, потому 
что там у них начинается битва за 
жизнь. Здесь потрясающе креатив-
ные люди, огромное количество 
красивых моделей – словом, хоро-
ший, перспективный, динамично 
развивающийся город. И круто, что 
есть такие фестивали, как «Полово-
дье». Уникальная сейчас ситуация 
в России: огромное количестиво 
молодых талантливых дизайнеров 
– ни в одной стране мира больше 
такого нет, а русским всегда было 
свойственно рукотворчество, если 
хотите – наши мамы вязали, шили. 
Кроме того, именно в России, при-
чём в малых её городах, есть воз-
можность как заниматься чистым 
творчеством, так и с нуля начать 
модный бизнес – в остальных стра-
нах массмаркет, ставший ещё более 
дешёвым из-за того, что пошив 
перенесён в Китай, Бангладеш и так 
далее, «перекрыл» всё. 

В это время к выходу на подиум 
готовились модели для показа Эль-
виры Солодовниковой «Сайз плюс» 
– божественно интересные куртки, 
пальто и прочие вещички для менее  
тёплого, нежели лето, времени года. 
Впрочем, по-настоящему интерес-
ных коллекций было много – да 
практически все. И почти пустой 
шоу-рум после показов это только 
подтвердил. 

Что касается победителей, то три 
Гран-при и стажировка в Италии 
достались мастерицам ателье «Пти-
цы», а также Екатерине Гавриленко 
и Елене Ашмариной. На стажиров-
ку в челябинское дизайн-ателье 
Cotton поедут Кристина Кравченко, 
Эльвира Солодовникова и Ольга 
Понеделкова. Приглашение на snow 
Fashion show 2019–2020 получили 
Татьяна Коршунова и Лина Палей.  
Стажировку у Ксении Герц в Санкт-
Петербурге пройдёт Екатерина Гав-
риленко, а у стилиста Марии Занько 
в Челябинске – Лина Палей и ателье 
«Птицы». Стажировка в Fashion 
Futurum Accelerator  при поддержке 
Mercedes-Benz Fashion Week Russia в 
Москве ждёт Екатерину Вахрушеву, 
а в Fashion.Space технопарка «Лен-
полиграфмаш» в Санкт-Петербурге 
отправятся Екатерина Гавриленко и 
Елена Ашмарина. Словом, ждём но-
вых имён в сфере моды, открытых 
магнитогорским «Половодьем». 

 Рита Давлетшина
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Марина Сергеева и «Ночные ведьмы»


